



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°:
No.: 65

Le 13 mars 1986

LETTRE AU MINISTRE ESPAGNOL DES
AFFAIRES EXTERIEURES

Le Très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a publié aujourd'hui le texte d'un message au ministre espagnol des Affaires extérieures, S.E.M. Francisco Fernandez Ordonez. Voici ce que dit la lettre:

"Monsieur le Ministre,

C'est avec beaucoup de satisfaction que j'ai appris les résultats du référendum et vous félicite de la victoire remportée par votre gouvernement. Vous connaissez toute l'importance que le Canada attachait au maintien de l'Espagne dans l'Alliance Atlantique. Ainsi, nos deux pays pourront continuer à oeuvrer ensemble au sein de l'Alliance dans l'intérêt de la solidarité et de la sécurité occidentales et du maintien de la paix.

Avec mes salutations amicales et mes chaleureuses félicitations.

Joe Clark"